
第3037回例会(第15回) 11月14日(木) 会場：焼津グランドホテル

ガバナー補佐公式訪問例会 食事：11:30～（ビュッフェ） 点鐘： 12:30

司会 幹事 山竹 葉子 君

ロータリーソング斉唱 ソングリーダー 坂本 繁 君

♪それでこそロータリー ♪四つのテスト

ゲスト 国際ロータリー第2620地区 静岡第4グループ (藤枝南ロータリークラブ)

ガバナー補佐 若林 秀典（わかばやし ひでのり）君

ガバナー補佐事務局長 竹田 敏和（たけだ としかず）君

IM実行委員長 飯田 敏之（いいだ としゆき）君

会長 奥川 将之 君

11月9日･10日の二日間、山梨県甲府市において地区大
会が開催されました。
プログラム1日目は私と山竹幹事・杉本ラーニングファ

シリテーターが参加しました。
内容はＲＩ会長代理の挨拶・大会決議11議案の審議・

決議が行われ他の後、地区内クラブの活動事例紹介が行
われ、静岡第4グループの活動事例は当クラブの国際奉仕
委員会が行っている「しゅくだい広場」の奉仕事業を若
林ガバナー補佐が紹介して下さいました。
そしてプログラム2日目は全体会議、当クラブからも10

数名が全体会議に出席しました。
記念講演では元厚生労働事務次官村木厚子様による「女
性がより活動できる組織・社会を創るために」と題し、
様々なデーター分析を元にためになる公演をして頂きま
した。
最後は大懇親会に参加して帰途に就きました。
最後になりますが大会前日から準備のお手伝い・大会

当日も大会サポートをしてくれた当クラブの岡村君と深
沢君、ご苦労様でした。
そして、杉本ガバナー補佐エレクトは来年行われるイ

ンターシティミーティングの為に、大会運営を事細かく
視察しておりました事を付け加えて報告させて頂きます。
来年の地区大会は伊東で行われます。多くの会員に参

加をお願いします。ありがとうございました。

地区大会での表彰等の報告

・100％ロータリー財団寄附クラブ
・100％Every Rotarian、Every Year達成クラブ
・「END POLIO NOW：歴史をつくるカウントダウン」
キャンペーン感謝状

幹事 山竹 葉子 君

①近隣クラブより変更通知を回覧します。
②次回11月21日は移動例会です。7時00分焼津駅南口発です。

11月28日は休会ですので、グランドホテルでの例会は12
月5日です。

③クリスマス例会の案内及び出欠確認はライン・FAX等で連
絡します。

④本日例会終了後、第6回理事会を開催しますので、役員の
皆様、出席よろしくお願いします。



職業奉仕委員会 委員長 阿部 高之 君

次回の11月21日、例会は移動例会です。優良企業訪問も兼
ねて開催します。先ほど幹事の方から集合時間7時半という
紹介がありましたけれども、余裕をもって集合時間7時とい
うことで時間を30分早めます。案内をケースの方に配布し
ました。ご確認ください。現在、32名メンバーの方出席で
すが、急遽参加可能という方がいれば構いませんので、ご
出席をお願いします。昼食後、豊田産業技術記念館で有料
企業訪問を行います。こちらの方も続けての移動となりま
すので、お昼にあまりお酒を飲みすぎないようにしてくだ
さい。
正式参拝もありますので、服装は正装、ネクタイ着用でお
願いします。

ガバナー補佐報告及びIM案内
ガバナー補佐 若林 秀典 君
IM実行委員長 飯田 敏之 君

静岡第4グループの奉仕事業（子ども食堂支援事業）が9
月12日(木)焼津、焼津南ロータリークラブから始まり、10
月23日(水)の磐田ロータリークラブで滞りなく終了しまし
た。これも皆様の温かいご支援と協力によるものです。あ
りがとうございました。

購入したお米はグループで1,000Ｋg、焼津ロータリーク
ラブ奥川会長寄贈の自家米270㎏、その他65㎏を静岡第4グ
ループ内7市2町、対象子ども食堂件数34件、対象人数約
1,410人に均等に振り分けました。十分な量とは言えません
が各子ども食堂の代表者には大いに喜ばれました。
この事業内容の発端は昨年度、静岡第1グループで行った

事業で非常に喜ばれたということを聞きつけ、第4グループ
でも少し変えてやったらどうかということで始めました。

昨年の12月時点でこの事業に理解して協力していただけ
るお米屋さんを見つけ、1,000㎏購入する約束をしました。
今年の5月頃からコメ不足がメディアで頻繁に放送され、

価格も4割ほど高騰しましたが量は確保してあったので何と
かすべてのクラブに配布することができました。

色々な物品、食材が値上がりするご時世ですので子ども
食堂側の期待も大きく、「今年だけですか？」と聞かれる
ということです。各クラブにもいろいろな事情や考え方も
あるので強制はできませんがこれを機会にして今後何らか
の繋がりを持っていただければありがたいなと思った次第
です。

海外の恵まれない環境の手助けも大事ですが足元にもや
らなければならないことがあるなということを痛感したグ
ループの奉仕事業でした。

さて、今年度のIMは2025年3月8日(土)藤枝市の小杉苑で
開催されます。
「陰徳陽報」(人に知られず善行を積んだものには、必ず

表に現れた良い報いが得られる)
をテーマにしています。これはロータリーの

One Profits Most Who Serves Best
 「その仲間に最もよく奉仕する者が多く報いられる」

の言葉に通ずるものがあるような気がします。
さらに東海道の宿場町が第4グループに多いことに関連し

て環境民俗学者の八木洋行さんに講演をしていただきます。
より一層、9クラブのきずなが深まることを祈念するところ
です。会員一同心よりお待ちしております。

青少年奉仕委員会 委員長 柴田 亜弓 君

11月23日（土祝）に、焼津市スポーツ少年団ボール大会に
みなさんで一緒に参加してほしいです。当日は8時15分から
シーガルドームで 受付業務のお手伝いと参加書の配るお手
伝いをします。その後、ロータリーのメンバーで一緒にス
ポーツをやりましょうということなので、ぜひぜひ、少し
の時間でも構いませんので、皆さん参加をお願いします。

RI2620地区 会員増強委員会 深沢 英雄 君

10月31日、地区会員増強委員会による第2回ロータリー塾が
開催され、総数約50名で盛り上がりました。ロータリーの
醍醐味というのは、一つのクラブだけじゃなくて、グルー
プ、地区と、そしてまた世界へとつながっています。同じ
ところに行くよりも、ずっといろんな世界を見ることがで
きます。ぜひとも入会5年未満の方は、来年以降も参加して
いただければと思います。



大石 訓永 君(エンドポリオキャンペーン活動)
岡村 延昌 君(エンドポリオキャンペーン活動)
吉田 典充 君(エンドポリオキャンペーン活動)
永田 貴三 君(エンドポリオキャンペーン活動)
岩田 州生 君(エンドポリオキャンペーン活動)
原崎 宗典 君(エンドポリオキャンペーン活動)
横山 敦史 君(静岡日本平RC)

会員数 出席数 出席率
10月24日
M-UP

10月24日
確定
出席率

11月14日 56(56) 36 64.29% 7名 83.93%

横山敦史君が自身の経歴とロータリーでの経験について話
し、特に野球に関する思い出を共有した。自身のスポーツ
経験や思い出について卓話を頂きました。軟式野球での全
国大会の優勝やマラソンの経験の事、撮影した写真や自然
観察の事、特に富士山や星空の写真についてのエピソード
を、加えて家族の出来事や個人的な経験の事、最後にロー
タリークラブの活動の事を話しました。

卓話者：横山 敦史 君

演題「新会員卓話」

11月13日 静浜基地司令に奥川会長と岡村君
が表敬訪問しました。
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